

**LOCAL | Sanidad**

## **El Cuidabús llegará a Priego de Córdoba el próximo 5 de junio**

**Este aula itinerante de Salud y Bienestar Social recorrerá 11 municipios de la provincia hasta el 8 de junio**

**Redacción**

Miércoles 30 de mayo de 2012 - 10:44



El Cuidabús, en su tercera edición, llegará el próximo 5 de junio a Priego de Córdoba, con el objetivo, a través de un aula de formación itinerante, de formar e informar a las personas que cuidan de familiares en situación de dependencia con la finalidad de mejorar la calidad de la atención que les dispensan.

En esta edición, unas 800 cuidadoras y cuidadores de personas en situación de dependencia recibirán formación en el Cuidabús, que durante estos días recorre

distintos municipios cordobeses.

En toda Andalucía, el Cuidabús va a visitar 87 municipios en su tercera edición, con la previsión de mejorar la calidad de la atención de unos 6.000 familiares de personas en situación de dependencia. El objetivo fundamental de este programa es ofrecer a las personas cuidadoras técnicas y estrategias para mejorar la calidad de vida de su familiar y la suya propia. Asimismo, se pretende aumentar la sensibilización social en la población general sobre la situación de dependencia.

Desde su puesta en marcha en 2009, el Cuidabús ha visitado 320 municipios de las ocho provincias andaluzas, lo que ha permitido la formación de más de 23.000 personas, de las que más del 90% es una mujer.

Además del Cuidabús, se han impartido talleres presenciales en los que se ha abordado la atención a las personas en situación de dependencia, el control del estrés, técnicas de movilización y transferencias corporales, comunicación, prevención e higiene personal, nutrición, dietética y alimentación.